

El fútbol de las Cuencas

El retorno del mago

“Fue solamente un año, pero en Langreo exploté como futbolista”, destaca el racinguista Cayarga antes de regresar a Ganzábal

Langreo, P. PÉREZ
Berto Cayarga (Avilés, 1996) está viviendo su momento en el Racing. El talentoso mediapunta zurdo es titular en el equipo líder de la Segunda B. Más que asentado en la categoría, este domingo regresa a Ganzábal, el escenario donde dio su primeros pasos en su etapa de futbolista senior. “Fue un año solamente, pero en Langreo exploté futbolísticamente”, destaca el racinguista.

Cayarga destaca que durante su año como azulgrana fue “realmente feliz, desde el primer momento”. Una temporada, la 2015-16, que sigue teniendo “muy en cuenta” a cada paso que da creciendo como jugador. “Me gané la confianza de Hernán, el cariño de la gente...”. En su primera campaña tras salir de juveniles, Cayarga reconoce que el aprendizaje fue muy amplio. “Nacho Calvillo me ayudaba mucho a posicionarme sobre el campo y fue de gran ayuda”. También apunta la importancia de un entrenador como Hernán, especializado a la hora de dar oportunidades a jóvenes talentos. “Me dio confianza para jugar desde que llegué, es complicado poner de primeras a un chico que viene de categoría juvenil”, apunta el futbolista del Racing.



Cayarga dispara ante Imanol en el choque de la primera vuelta en El Sardinero. | RRC

De su etapa en el Langreo solamente quedan Calvillo y Adrián Torre. También Hernán y Michu, ahora director deportivo, directivos y empleados del club. “El único momento triste que tendré al llegar será cuando vaya a la lavandería y no esté Quirós”, lamenta.

Cayarga se ha hecho con la titularidad en las últimas jornadas. “Hubo una racha donde no entraba en el equipo, pero ahora estoy jugando y tengo mucha confianza”, destaca. A estas alturas de temporada ha anotado tres goles y ha dado nueve asistencias, lo que le ha hecho batir su mejor marca personal. La decisión de salir del Sporting no fue fácil, pero no se arrepiente. “Estoy en un primer equipo, aunque sea en Segunda B”, destaca. Eso sí, el Racing va lanzado hacia la categoría de plata. Ningún conjunto en toda la historia de Segunda B ha sumado más puntos que los 62 que llevan los cántabros tras 26 jornadas. “Llevamos siete victorias seguidas y eso es muy difícil”, destaca. Cayarga también ha tenido la oportunidad de jugar los dieciseisavos de la Copa del Rey ante el Betis. “Impresiona jugar en un campo como el Villamarín, quedas impactado cuando ves el campo desde el túnel de vestuarios”, apunta. A sus 22 años, el talentoso mediapunta sigue progresando para llegar a lo más alto.

Este domingo, Ganzábal tendrá una nueva oportunidad de volver a ver al mago de la pierna zurda. Aunque sea con una camiseta rival. Langreo siempre será especial para Cayarga.

El Lenense prepara su éxodo

La afición verdiblanca se moviliza para desplazarse en coche al duelo del domingo en el Antuña

Pola de Lena, P. PÉREZ
Desde Pola de Lena hasta Mieres hay unos 13 kilómetros, una distancia que los aficionados del Lenense-Proinastur tendrán que recorrer este domingo para ver jugar a su equipo como local. La sanción de un partido de clausura del Apptelo Sotón ha obligado a los seguidores del conjunto verdiblanco a tomar cartas en el asunto para ver a su equipo ante el Turón. Esa distancia se recorre en unas tres horas caminando, en media hora en autobús y únicamente en diez minutos en coche. Es por ello por lo que los seguidores del equipo lenense han puesto en marcha una iniciativa de transporte para ayudar a todos los aficionados que quieran desplazarse a Mieres.

“Propusimos la idea de juntar unos 14 ó 15 coches para poner a disposición de los aficionados una forma de desplazamiento gratuita”, recalca Rolando Díaz, uno de los promotores de la iniciativa. A las 11:15 horas del domingo la comitiva de vehículos se reunirá en la céntrica Plaza de Alfonso X “El Sabio”, “según vaya llegando la gente, nos vamos montando en los coches y ponemos rumbo a Mieres”, apunta.

El propio martes en el que se conoció la sanción, estos seguidores se pusieron manos a la obra. “El Lenense no va a meterse en financiar un autobús y si nosotros podemos echar una mano dando respaldo a la actual directiva...”. En todo caso, Rolando Díaz es



Los aficionados Jesús Fernández y Rolando Díaz, ayer, delante del Apptelo Sotón. | SILVEIRA

claro. “Lo ideal sería no tener que poner en marcha esta idea y que el campo no se hubiera cerrado, lo que pasó ante el Ribadesella se sacó un poco de quicio”, lamenta. Además, también llegan palabras

de agradecimiento para el Caudal Deportivo, “un club señor, al acordarse de nosotros”.

El éxodo verdiblanco para este domingo ya está en marcha. “De momento contamos con 10 co-

ches, pero si alguno más se quiere apuntar, será bienvenido”, señalan. ¿El objetivo? Que ningún aficionado se quede en Pola de Lena y que los jugadores se sientan como en casa.